
 

 

 

 

 

☆ボランティア活動に終わりはありません！ 

▼１月２５日（金）、「ふれコミ隊」のまと

めの会が行われました。昨年６月８日に６

８名の有志によって結成された「ふれコミ

隊」の実質的な“解散式”でした。その会

で、私はメンバーの皆さんに「ボランティ

ア活動に終わりはありません」と語りまし

た。この言葉は、決して「ふれコミ隊」の皆さんだけでなく、日本人として生きていく、

地域の人材として生きていく、全校の皆さんにも伝えたい言葉です。 

※写真は昨年６月８日の「結成式」のものです。まとめの会では３名の３年生が帰ってしまったので記念撮影ができませんでした･･･。 

 

☆生徒の、生徒による、生徒のための生徒会！ 

▼写真は、現在の稲羽中学校のグラウンドを撮影した

ものです。昨年１２月末から本格的に『貯留設備設置

工事』が始まり、２月末までグラウンドでの体育の授

業や部活動がまったくできない状態です。生徒の皆さ

んには本当に迷惑や不便をかけています。当然、昼休

みにグラウンドで遊ぶこともできないわけですが、

「ならば、体育館を開放して昼休みに遊べるようにし

たらどうか」と生徒会の執行部が全校に問いかけ、生徒議会で可決され、生徒会長の菅原

華子さん(2-1)が「校長先生のご許可をいただきたい」と“陳情”をするために校長室に来

てくれました。“生徒の、生徒による、生徒のための生徒会”の姿を見せてもらいました！ 

 

☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています！ 

▼１月２７日（日）、「第３２回中学生英語スピーチコンテ

スト」が各務原市中央図書館にて開催され、本校からクロ

フォード・マックシィミリアンくん(1-1)、岩佐一花さん

(1-3)、永縄陽生(2-2)くんの３名の有志が出場し、立派にス

ピーチを披露してくれました。３名とも、Good Job ! 

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略 

◎第 42 回各務原市長杯争奪駅伝競争大会 稲羽中学校陸上部Ａチーム 第４位！ 

①松波伶奈(1-3)→②五島沙弥(2-3)→③山田優(1-1)→④磯谷理子(1-1)→⑤三宅佑佳(1-1) 

ぜっ校長！   
第３３号・・・３年生は今日から懇談！ 

2019(平成３１)年１月２８日 （月） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 

 


